



## Rennspaß für Groß und Klein bei Carrera DIGITAL 132

**Salzburg, 1. Februar 2023** – Carrera DIGITAL 132 bringt authentischen Rennsport für die ganze Familie direkt nach Hause. Sobald die Slotcars ihre Startpositionen auf der digitalen Autorennbahn im Maßstab 1:32 einnehmen, kommt das einzigartige Rennsportgefühl ins heimische Wohnzimmer. Auf der Bahn können bis zu sechs Fahrzeuge um die Wette düsen, wobei die Geschwindigkeit jedes Fahrzeugs mit einem der beiliegenden Handregler kontrolliert wird. Die Fahrzeuge mit Front-, Rück- und Bremslichtern sorgen nicht nur bei Dunkelheit für Aufsehen. Packende Streckenführung inklusive Spurwechsel, individuell einstellbare Geschwindigkeiten für die Fahrzeuge und Top-Lizenzen der größten Automobilhersteller und Rennserien der Welt garantieren Fahrspaß für die ganze Familie.

Retro-Dreikampf zum 60. Jubiläum von Carrera! Das Carrera DIGITAL 132 „Retro Grand Prix“ Set bringt gleich drei Legenden ihrer Zunft auf die 9,3 Meter lange Autorennbahn. Der Lancia Beta Montecarlo Turbo „Lancia Martini Racing, No.3“, fuhr 1981 auf dem berühmten Kurs in Daytona. Der schicke blau-gelbe Porsche Kremer 935 K3 „No.54“ ist ein Klassiker aus der DRM, der Deutschen Rennsport Meisterschaft, der siegreich von Klaus Ludwig gesteuert wurde. Der Ford Capri Zakspeed Turbo „Würth-Zakspeed-Team, No.2“ wurde 1982 Gesamtsieger der DRM. Die Fahrzeuggeschwindigkeit lässt sich dank der Handregler präzise steuern und mit der Control Unit auch individuell einstellen. Außerdem sind Ghost- und Safetycar-Funktion verfügbar. Als besonderes Highlight liegt die Blechtafel mit dem Aufdruck „Experten fahren Carrera“ diesem Set bei. Fünf weitere Designs zum Sammeln sind separat erhältlich.

Zwei DTM Youngstars im Fotofinish! Im Carrera DIGITAL 132 „DTM Fast and Fabulous“ Set gehen zwei deutsche DTM-Superstars an die Startlinie. Auf der 7,3 Meter langen Autorennbahn duellieren sich der Mercedes-AMG GT3 Evo des Teams Winward und der Rennwagen aus dem Hause BMW M4 GT3 des Teams Schubert Motorsport. David Schumacher, der Sohn des Ex-Formel 1-Piloten Ralf Schumacher gab im blau-weiß-gelben Mercedes von Team Winward sein DTM-Debut. Im schwarz-rot-gelben BMW M4 mit der Nummer 31 sitzt der südafrikanische Shooting-Star Sheldon van der Linde - dieses Fahrzeug-Fahrer-Duo konnte bereits die DTM für sich entscheiden! Dank der beiliegenden Handregler haben die Piloten Sieg und Niederlage selbst in der Hand und nutzen die Doppelweichen elegant zu ihrem Vorteil. Ghost- und Safety-Car-Funktion sorgen zusammen mit der für jedes Fahrzeug separat programmierbaren Geschwindigkeit und Bremswirkung für noch authentischeren Rennspaß.

Der Lancia Beta Montecarlo Turbo ist ein Old-School-Rennwagen, den Lancia 1980 nach acht Jahren Motorsport-Pause für ihren wiederaufgenommenen Rennwettbewerb nutzte. Im Laufe der kommenden Jahre konnte sich das Fahrzeug als dominierender Faktor etablieren. Das legendäre Rennen in Daytona konnte 1981 von Team Martini Racing für sich entschieden werden. Der Carrera DIGITAL 132 Lancia Beta Montecarlo Turbo „Lancia Martini Racing, No.3“, Daytona 1981 bringt eine Legende des klassischen Rennsports auf die heimische Autorennbahn. Im Maßstab 1:32 demonstriert das Fahrzeug, warum es auf der großen Rennstrecke so beliebt ist. Neben einer einzigartigen

Lackierung in weiß-blau-rot verfügt der Lancia Beta Montecarlo Turbo voll funktionsfähige Vorder-, Rück- und Bremslichter. Das Slotcar ist individuell codierbar, hat eine digitale Steuerung und garantiert viele Stunden Fahrspaß.

Mit dem VW Bus T2b „Peace and Love“ Modell werden nun auch auf der heimischen Rennstrecke positive Gefühle verbreitet. Das Modell im Maßstab 1:32 steht dem Original in nichts nach und flitzt blitzschnell um die Kurven der Carrera Autorennbahn. Die bekannten bunten VW Busse der Hippie Bewegung haben weltweit bereits Kultstatus erreicht und geben jetzt endlich ihren Einstand auf der heimischen Slot-Racing-Bahn, um auch dort die Botschaft von Frieden und Liebe zu verbreiten. Der kultige Bulli-Bus ist mit Blumen und einem großen Peace-Zeichen bemalt, was ihn genau wie die berühmten Kultfahrzeuge aussehen lässt. Das schicke Auto verfügt zudem über voll funktionsfähige Front-, Rück- und Bremslichter, und kann außerdem individuell codiert und digital gesteuert werden, um maximalen Fahrspaß zu garantieren.

Weitere Informationen zu allen Rennbahnen finden Sie unter [www.carrera-toys.com/de](http://www.carrera-toys.com/de).

#### **Über Carrera Toys GmbH**

Die Carrera Toys GmbH ist ein weltweit führender Spielwarenhersteller mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt weltweit eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Weiters gehört die Schildkröt Puppenmanufaktur zum Firmenverband. Weitere Informationen über Carrera und Carrera RC finden Sie unter [carrera-toys.com](http://carrera-toys.com).

#### **Pressekontakt**

SWORDFISH PR

Ariane Poschner / Richard Botsch

Habsburgerplatz 2, 80801 München

Tel: +49 (0) 89 961 6084-12

Mail: [ariane@swordfish-pr.de](mailto:ariane@swordfish-pr.de)

Mail: [richard@swordfish-pr.de](mailto:richard@swordfish-pr.de)